
Beschluss:  
 
Die Antragstellende Fraktion erklärt den Antrag in Kenntnis der Stellungnahme der Verwaltung 
für erledigt.  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig erklärt, zukünftig würden Gutachten ab einer 
bestimmten Höhe dem Stadtvorstand zur Freigabe vorgelegt. Über die freigegebenen Gutachten 
werde der Haupt- und Finanzausschuss jährlich informiert.  
 
 


